

Irjen TNI Buka Pelatihan BHD dan Screening Jantung Bagi Personel TNI

Ahmad Rohanda - NEWSPAPER.CO.ID

Oct 9, 2024 - 16:05



Jakarta - Irjen TNI Letjen TNI Muhammad Saleh Mustafa mewakili Panglima TNI membuka kegiatan pelatihan Bantuan Hidup Dasar (BHD) dan pemeriksaan (screening) jantung bagi Personel TNI/PNS, Nakes Medis dan Non Medis Mabes TNI yang merupakan kolaborasi TNI dengan Rumah Sakit Jantung dan Pembuluh Darah (RSJPD) Harapan Kita dalam rangkaian Peringatan HUT Ke-79 TNI Tahun 2024, bertempat di Aula Piere Tendean Satpamwal Mabes TNI,

Cilangkap, Jakarta Timur, Rabu (9/10/2024).

Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto dalam sambutannya yang dibacakan Irjen TNI menyampaikan bahwa pelatihan ini bertujuan untuk mengasah keterampilan dan memperkaya pengetahuan para personel agar mampu memberikan pertolongan pertama pada situasi darurat, sehingga dapat menyelamatkan nyawa, baik dalam situasi penugasan maupun non-penugasan. "Sebanyak 200 personel TNI akan mengikuti pelatihan ini, yang diharapkan dapat memberikan manfaat besar dalam meningkatkan kemampuan kita dalam menangani kondisi darurat," ujar Panglima TNI.



Panglima TNI menambahkan bahwa selain pelatihan Bantuan Hidup Dasar, juga diadakan kegiatan skrining jantung sebagai langkah preventif dan deteksi dini atas kondisi kesehatan jantung personel TNI. Kegiatan skrining jantung diikuti oleh 100 perwira tinggi dari jajaran UO Mabes TNI yang diselenggarakan di Aula Gatot Subroto. "Langkah ini adalah bagian penting dari upaya kita untuk menjaga kesehatan para perwira tinggi, agar selalu berada dalam kondisi fisik yang optimal, siap mendukung pelaksanaan tugas pokok TNI kapan pun diperlukan," jelas Jenderal TNI Agus Subiyanto.

Di akhir sambutannya, Panglima TNI berpesan untuk memanfaatkan pelatihan ini sebaik-baiknya, serta gunakan keterampilan dan pengetahuan yang diperoleh untuk mendukung tugas, baik dalam penugasan resmi maupun di luar penugasan. Keterampilan yang diperoleh bukan hanya akan bermanfaat bagi sesama personel TNI, tetapi juga bagi masyarakat luas.

Turur Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Wakil Menteri Kesehatan dr. Dante Saksono Harbuwono, Dankodiklat TNI Letjen TNI Mohammad Fajar, Dansesko TNI Marsdya TNI Arif Widiyanto, Asintel Panglima TNI Mayjen TNI Rudy Rachmat Nugraha, Asops Panglima TNI Mayjen TNI Gabriel Lema, Kapuskes TNI Mayjen TNI dr. Yeni Purnama, Deputy Bidkor Hanneg Menkoplhukam Mayjen TNI Rudi Syamsir, Waasrenum Panglima TNI Brigjen

TNI Harvin Kidingallo, Waaskomlek Panglima TNI Brigjen TNI Indra Gumay Fitri,
Dirut RSJPD Harapan Kita dr. Iwan Dakota serta undangan lainnya. (Puspen TNI)